

Lyon, le 13 septembre 2023,

La FCPE du Lycée St Just (Lyon 5) fait don de manuels scolaires à CAD'ÉAL*

Venir en aide à l'île de Mohéli (Comores) en termes d'apprentissage et d'éducation scolaire, la FCPE du Lycée St Just a répondu présente !

Ce sont donc des livres inutilisés et de collections anciennes (programme 2012) qui ont été remis à l'association CAD'ÉAL: Français, Maths, Histoire de l'Art, Informatique et Sciences du Numérique, Economie Approfondie, Physique Chimie, Ressources Humaines et Communication, SVT, des dictionnaires et cahiers d'activités de Grec, Chinois, Italien et Russe.

Un don qui va permettre à de nombreuses familles de pouvoir compléter les fournitures scolaires demandées pour leurs enfants et ainsi lutter contre la déscolarisation par manque de moyens et/ou de matériels.

La FCPE du Rhône et de la Métropole de Lyon accompagne les familles pour favoriser l'intégration scolaire de tous les enfants, les 2 associations ont signé une convention de partenariat pour étendre la démarche à d'autres établissements sur le département.

Tous les dons, fournitures, livres d'auteurs, livres scolaires et jeux éducatifs sont les bienvenus.



Housna MOHAMED MOEGNE, Présidente CAD'ÉAL & Sandra BUTEAU BESLE, Présidente FCPE Rhône et Métropole de Lyon

Contact Presse CAD'ÉAL : Housna MOHAMED MOEGNE 07 54 21 31 08

Contact Presse FCPE : Sandra BUTEAU BESLE 06 72 15 24 83

* CAD'ÉAL est une association à but non lucratif régie par la loi de 1901, qui souhaite développer l'éducation, les services de santé de l'île de Mohéli, mais aussi promouvoir l'environnement et le tourisme, afin de répondre aux besoins de la population: cadeal.association@gmail.com

